
 
Bericht von der Jahreshauptversammlung am 3. März 2011  

Ort: Kath. Pfarrzentrum, Alte Kölner Straße 16, Ratingen - Breitscheid.
Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 21:15 Uhr
Teilnehmer: 17 Mitglieder, siehe Anwesenheitsliste

TOP 1 - 2: Der Vorsitzende Reinhard Krekler begrüßt die Anwesenden und stellt 
die ordnungsgemäße Einladung mit Brief vom 15. 2. 2011 an alle 
Mitglieder sowie die Beschlussfähigkeit   der Versammlung fest. 

   
TOP 3: Weitere Vorschläge zur Tagesordnung lagen bis zum 1. März nicht 

vor.  Nachdem auch bei der Mitgliederversammlung keine 
Änderungswünsche vorgetragen wurden, erklärte der Vorsitzende die 
Tagesordnung für genehmigt. 

TOP 4: Der Vorsitzende berichtet kurzgefasst über die wichtigsten Ereignisse 
des Jahres 2010. Eine ausführliche Zusammenstellung ist im 
Jahresrundschreiben 2010 und in der Internetpräsentation enthalten.  
(www.buergerschaft-breitscheid.de).
Der von der Bürgerschaft Breitscheid koordinierte „Dreck-weg-Tag“ am 
26. 2. 2011 war wieder sehr erfolgreich sowohl in der Beteiligung als 
auch in der Menge des eingesammelten Mülls. Die Presse berichtete 
ausführlich.
Das Schlossfest 2010 litt zwar unter den Wetterverhältnissen, verlief 
aber zufriedenstellend. Die Abrechnung über die Bürgerschaft hat sich 
bewährt.
Die Ehrung der Toten am Volkstrauertag war eine würdevolle 
Veranstaltung. Die Bürgerschaft stellte einen Redner und den 
Trompeter.
Für die Schüler und Schülerinnen der Grundschule wurden 
Warnwesten mit Hinweis auf die Bürgerschaft Breitscheid e.V. verteilt. 
Die erste Bank für die Wanderer wurde aufgestellt.
Herr Dornseifer berichtet über die Tätigkeit der Duisburger Initiative 
COntra Pipeline. Der Prozess vor dem  Verwaltungsgericht Düsseldorf 
beginnt demnächst. Alles wartet auf erste Ergebnisse. Ein Ende ist 
noch nicht abzusehen. Herr Dornseifer empfiehlt, einen angemessenen 
finanziellen Beitrag in den nächsten Etatplan aufzunehmen.

TOP 5: Der Schatzmeister Wolfgang Regh trägt den Kassenbericht 2010 vor.  
Kassenbestand per 1. 1. 2010           Euro            1.091,87       
Einnahmen 2010                                                    1.225,00          
Ausgaben einschl. Euro Verw.                               2.107,61
Endbestand  31. 12. 2010                  Euro               239,26
Die   Nebenkasse „Schlossfest“ wird getrennt geführt.

 TOP 6: Der Rechnungsprüfer Ewald Geldmacher verliest den zusammen mit 
Dr. Jürgen  Korbmacher verfassten Prüfbericht. Sie bestätigten die 
sorgfältige und einwandfreie Führung der Buchungs- und 
Kassenbelege entsprechend der Satzung. Er empfiehlt  die Entlastung 
des Schatzmeisters für das Jahr 2010



 TOP 7: Die Aussprache der Mitglieder über die Berichte bringt keine 
Beanstandungen und  führt zu der Empfehlung, Vorstand und 
Schatzmeister für das Jahr 20010  zu entlasten. Bei jeweils eigener 
Enthaltung wird der Vorstand einstimmig entlastet.

TOP 8: Neuwahlen: und  Wiederwahlen:
Da sich kein Kandidat meldete, erklärt sich Herr Krekler bereit, den 
Vorsitz für eine weitere Periode von max. 2 Jahren zu übernehmen.

            Des weiteren kandidierten:
                    2. Vorsitzender                    Michael Koenig
                    Schatzmeister                    Wolfgang  Regh 
                    Schriftführerin                      Karin Doeppeler
                   Beisitzer                              Ulrich Bruns
                                                                Manfred Dornseifer    
                                                                Holger Lachmann (in 

Abwesenheit)
                                                                Claudia Mihm
                                                                Klaus Wurm
                   Rechnungsprüfernachwahl  Walter Ansorge

Alle Kandidaten wurden einstimmig, bei jeweils einer Enthaltung, 
gewählt.

TOP  9: In der Grundsatzdebatte über zukünftige Aktivitäten des Vereins 
herrscht eine

                   einheitliche Meinung: 
                   Es sollen die gleichen Themen wie im vergangenen Jahr aber noch 

intensiver
                   bearbeitet werden. Dazu sind nicht nur die Vorstandsmitglieder 

aufgerufen.
                   Die Erstellung einer Breitscheid - Broschüre mit 

Veranstaltungskalender  wird
                   allgemein als dringend empfunden.     Herr Geldmacher informiert 

über    
                   Voraussetzungen, Möglichkeiten und Inhalte. Erscheinung  2 x  pro 

Jahr
                   Herr Geldmacher übernimmt die weitere Klärung und Vorarbeit.

TOP 10: Unsere Internet - homepage  hat sich hervorragend entwickelt !  Herr 
Regh erbittet

                  die Zusendung attraktiver Informationen, die sich für die 
Veröffentlichung eignen.

                 Darüber empfiehlt er die Zusendung der Internet-Adressen der 
Mitglieder zur

                  Direktinformation anstatt von Briefen.

TOP 11:    Der Vorsitzende bittet die Mitglieder, in diesem Jahre möglichst je ein 
neues Mitglied

                   zu werben.  Im Jahr der Anmeldung besteht keine Beitragspflicht. 
Rund 

                  100 Mitglieder seien zu wenig für einen Stadtteil mit mehr als 5000 
Einwohnern.

                  Auf den nächsten Vereins- und sonstigen Festen soll mit einem Info-
Stand ge-

                  worben werden.



TOP 12 :  Verschiedenes:  Das Projekt „Bürgerinformationsbroschüre“ wurde 
bereits unter 

                 TOP 9 behandelt. Keine weiteren Wortmeldungen.
 
Der Vorsitzende schließt die Mitgliederversammlung um 21.15  Uhr mit Dank an die 
Anwesenden sowie für die Wortbeiträge. 
Die nächste öffentliche Vorstandssitzung findet am 5. Mai 2011 um 19.30 Uhr im 
Vereinsrestaurant  des TuS Breitscheid, Mintarder Weg 108 statt.

      Reinhard Krekler                                                           Dr. Helmut Giesen
      1. Vorsitzender                                                                  Schriftführer.        


